

## Fiestas 2010. 22 de julio. Procesión de "La Malena"

Y el día 22 de julio de 2010, en Mengíbar y con motivo de la Feria y Fiestas en Honor de Santa M<sup>a</sup> Magdalena, a partir de las nueve de la noche, se celebraba la misa en honor de la patrona.

Seguidamente, a eso de las diez de la noche, tuvo lugar la procesión.

Lo cierto es que para ser la patrona y celebrarse sus fiestas, la afluencia de público no fue muy elevada, en especial por las calles de Mengíbar donde la procesión transcurrió prácticamente sin asistencia de gente, a su paso por las calles.

Quizás debería plantearse el cambio de horario pues, en antiguas grabaciones la procesión se celebraba por la tarde con la consiguiente vistosidad dando lugar a que la asistencia y participación fuera mucho mayor.

Claro que también como decía Bob Dylan en su canción los tiempos han cambiado y es posible que la participación siguiera siendo la misma.

FOTOS